



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PELANTIKAN, RAKERCAB, DAN  
DIKLATCAB BPC HIPMI KABUPATEN  
BEKASI MASA BAKTI 2022-2025

HARI/TGL : KAMIS, 22 SEPTEMBER 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : HOTEL SWISS-BELINN JABABEKA,  
CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَعْ عَقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM BPD HIPMI JAWA BARAT, BAPAK  
SURYA BATARA, ATAU YANG MEWAKILI,  
BESERTA JAJARAN;

YSH. KETUA UMUM BPC HIPMI KABUPATEN BEKASI,  
BAPAK MARCOS NASUTION, BESERTA  
JAJARAN;

YSH. PELAKU USAHA DAN PENGEMBANG KAWASAN  
INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT KAMI.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERSILATURAHMI PADA KEGIATAN PELANTIKAN, RAKER CAB, DAN DIKLAT CAB BPC HIPMI KABUPATEN BEKASI MASA BAKTI 2022-2025, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMBUT BAIK DISELENGGARAKANNYA PELANTIKAN KEPENGURUSAN YANG BARU, DAN RAPAT KERJA YANG DISELENGGARAKAN BPC HIPMI PADA HARI INI, DENGAN TEMA "OPTIMALISASI EKOSISTEM DAN SINERGITAS ANTARA PENGUSAHA MUDA, PEMERINTAH, SERTA PELAKU INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI".

PENGUSAHA MUDA, DENGAN SEMANGAT YANG MEMBARA DAN IDE-IDE BARU YANG CEMERLANG SERTA PENUH INOVASI, BERPERAN PENTING DALAM PEMBANGUNAN KEHIDUPAN PEREKONOMIAN DAN KEMASYARAKATAN. DITENGAH KERASNYA PERSAINGAN DALAM DUNIA KORPORASI SEHINGGA BANYAK ANAK MUDA YANG SULIT UNTUK MENDAPATKAN PEKERJAAN,

PERAN SERTA PARA PENGUSAHA MUDA UNTUK MEMBERIKAN EDUKASI, BIMBINGAN, TUTOR, KEPADA BIBIT-BIBIT PENGUSAHA DAPAT MEMBANTU TUMBUHNYA PENGUSAHA-PENGUSAHA BARU SERTA MERAMAIKAN KOLABORASI LINTAS SEKTOR YANG DAPAT MENDUKUNG AKSELERASI PEMBANGUNAN, MULAI DARI SEKTOR KULINER, FASHION, TEKNOLOGI, DAN BIDANG EKONOMI KREATIF LAINNYA, SERTA JASA, INDUSTRI, DAN MASIH BANYAK BIDANG LAINNYA YANG DAPAT DIKEMBANGKAN.

PEMERINTAH DAERAH SENANTIASA MENDUKUNG DAN MENDORONG PENGUSAHA, TERLEBIH PENGUSAHA MUDA, UNTUK DAPAT MENGEKSPOS LEBIH BANYAK, MENGOLAH DAN MEMPROMOSIKAN POTENSI YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI, SEPERTI WISATA MANGROVE DI UJUNG UTARA KABUPATEN BEKASI, KECAMATAN MUARA-

GEMBONG, DAN MAKANAN-MAKANAN KHAS KITA SEPERTI GABUS PUCUNG, BANDENG ROROD, BIR PLETOK, DAN ANEKA KUE SERTA JAJANAN KHAS BEKASI.

SELAIN ITU, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TENTUNYA SANGAT MENDUKUNG GIAT-GIAT USAHA YANG MEMBANTU MENYERAP TENAGA KERJA LOKAL KABUPATEN BEKASI, YANG KEMUDIAN DAPAT MENINGKATKAN PEREKONOMIAN MASYARAKAT.

SAAT INI, PEMKAB BEKASI SANGAT TERBUKA DAN ANTUSIAS ATAS BERGELORANYA USAHA USAHA BARU YANG DIRINTIS OLEH PENGUSAHA MUDA DI KABUPATEN BEKASI, TERLEBIH SETELAH PANDEMI COVID-19. UNTUK MEMUDAHKAN PENGURUSAN PERIZINAN, KAMI TELAH MEMILIKI SYSTEM PENDAFTARAN ONLINE DALAM OSS (*ONLINE*

*SINGLE SUBMISSION*) DAN TENGAH MENGEMBANGKAN APLIKASI BOSS (*BEKASI ONE STOP SERVICE*), YANG SEMATA-MATA UNTUK MEMUDAHKAN SIAPA SAJA UNTUK BERINVESTASI DI KABUPATEN BEKASI.

AKHIR KATA, KAMI UCAPKAN SELAMAT MENGABDI DAN SELAMAT BERTUGAS PADA KEPENGURUSAN YANG BARU. KAMI HARAPKAN SEMOGA BPC HIPMI KABUPATEN BEKASI DAPAT SEMAKIN BERSINERGI DENGAN PEMERINTAH DAERAH, PENUH AMANAH, DAN DAPAT BERKONTRIBUSI POSITIF PADA PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SEBELUM SAYA AKHIRI, SAYA INGIN MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*MAKAN BAKMI DI JALAN RAYA  
NYEMILNYA PAKE MAKARONI  
BPC HIPMI MAKIN JAYA  
KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI*

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,  
TTD  
DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**